



Matériel pour préparer la Journée de prière pour les victimes de la traite humaine



Dimanche, 24 septembre 2017



© Armée du Salut / Libre de droits

Le 24 septembre est la Journée internationale de prière pour les victimes de la traite des êtres humains.

La Journée internationale de prière internationale du 24 septembre est dédiée aux victimes de la traite humaine.

Pour vous aider à préparer au mieux cette journée de prière, le Service justice sociale de l'Armée du Salut en Suisse a produit son propre matériel, en mettant l'accent sur la Hongrie.

Une étude biblique sur le thème de la liberté et du choix, mais aussi des activités, des jeux et une histoire pour les enfants sont disponibles ci-dessous.

Vous pouvez également consulter [le matériel produit par le Quartier Général international à Londres \(en anglais\)](#).

Auteur

La Rédaction

Publié le

14.8.2017